



EMBAJADA DE CHILE

Washington, 28 de Junio de 1963

Señor
Manuel Rojas
605 South Hartford
Kennewick, Washington

Querido Manuel,

De regreso de California a donde fui por breves días en una gira de conferencias, entrevistas de televisión, etc. he vuelto a conversar con Arturo Morales Carrión, Secretario de Estado Asistente para Asuntos Interamericanos sobre tu problema.

Morales Carrión, me reiteró su plena disposición para ayudarte. Preocupado por la escasez del plazo y que, por obra de la lentitud de la burocracia, pudieras pasar un desagrado el 10 de Julio, me permití sugerirle que, sin perjuicio de que tú intentaras el camino a) sugerido en la carta de Vigorena del 21 de Junio, ante el Director de Inmigración de tu distrito, yo me sentiría más comodo si el Departamento de Estado tomara desde luego cartas en el asunto y, a fin de evitar sorpresas ordenara por de pronto a quien corresponda esperar la solución de tu caso antes de tomar una medida de hecho. Naturalmente lo que yo trataba de evitar con esta insinuación era que el 10 de Julio mi amigo Manuel se pudiera ver expuesto a una medida de expulsión inmediata o algo por el estilo.

Morales Carrión acogió la sugestión y me dijo que obtuvieras que el Presidente de la Universidad de Oregon se dirigiera de inmediato al Departamento de Estado, requiriendo el "waiver" a que alude letra b) de la carta de Vigorena. Una copia de esa carta podría ser enviada directamente a la oficina de Morales Carrión, para que se preocupe de agilizar la tramitación.

En buenas cuentas - y para estar bien seguros - intentemos paralelamente los dos caminos a nuestra disposición,

Afectuosamente te saluda tu amigo,

Benigno Gutierrez